

BINMAS

Safari Ramadhan PJU Polres Sumbawa Barat Kunjungi Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BINMAS.ID

Apr 7, 2024 - 22:51



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk mewakili Pejabat utama (PJU) Polres Sumbawa Barat melaksanakan safari ramadhan 1445 H/2024 M bertempat di Masjid Al-Istiqomah Desa Seteluk Atas Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat ,pada sabtu 6 april 2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, Safari ramadhan pejabat utama Polres Sumbawa Barat dalam hal ini di wakili oleh Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin.

" Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin menyampaikan permohonan maaf kepada para jamaah,di karenakan PJU Polres Sumbawa Barat gak bisa hadir di acara safari ramadhan ada kegiatan yang tidak bisa di tinggalkan,sehingga menunjuk dirinya untuk mewakili PJU Polres Sumbawa Barat ," kata Eddy

Lanjut eddy, kegiatan safari ramadhan ini tujuannya agar lebih mempererat tali silaturahmi antara Polisi dengan masyarakat serta untuk menyampaikan pesan - pesan kamtibmas di wilayah, Kapolsek Seteluk mengucapkan banyak terimakasih untuk situasi wilayah hukum polsek Seteluk masih aman kondusif sampai saat ini pasca Pemilu.

"Alhamdulillah selama ini IPTU Zainal Abidin selama menjabat menjadi Kapolsek Seteluk wilayah Kecamatan Seteluk tetap aman dan kondusif. Situasi seperti ini berkat kerjasama campur tangan antara kita Polri bersama masyarakat saling mendukung sehinga tercipta situasi Kamtibmas yang kondusif." terangnya

Ia menambahkan, perlu kita sesama sebagai umat islam untuk tetap bersilaturahmi antar sesama manusia, karena silaturahmi merupakan dimana kita bisa hidup dengan cara rukun dalam kehidupan sehari-hari.

" Namun kami selaku Kapolsek perlu masukan dari masyarakat dalam bertugas khususnya di Kecamatan Seteluk,"ucapnya.

Selanjutnya penyerahan bantuan berupa Al Quran kepada pengurus Masjid Masjid Al-Istiqomah Desa Seteluk Atas Kecamatan Seteluk.

Perlu di ketahui dalam safari ramadhan hadir PJU Polres Sumbawa Barat di wakili Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin, Kanit Binmas AIPTU Nasrullah, Pengurus Masjid H. Wahab, Kades Seteluk Atas Abdurrahman, Tokoh agama dan masyarakat sekitar.(Adb)